
4 Pièces

128 m²

Réf. HP-VGB42

8 000 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Monte-Carlo,  proche  du  Carré  d'Or,  dans  un  immeuble  de  standing

avec ascenseur et concierge. Ce 4 pièces rénové situé au 2ème étage,

d'une  surface  habitable  de  119,50  m²  et  de  10,50  m²  de  terrasses

bénéficie  d'une  vue  sur  la  mer  ainsi  que  d'un  usage  mixte.  Il  se

compose  de  :  une  entrée  avec  un  toilette  invités,  un  salon  en  façade

ouvrant sur une terrasse, vue mer, une cuisine ouverte avec une salle à

manger,  une  chambre  de  maître  avec  dressing  et  salle  de  bains

attenante,  le  tout  ouvrant  sur  une  terrasse  en  façade,  vue  mer,  une

chambre avec balcon, une chambre avec dressing attenant, une ...

Monte Carlo, at the door step of the Golden Square, in a bourgeois building with lift

and  concierge.  Located  on  the  second  floor,  this  renovated  4-room  apartment

mixed-use with 119.50 sqm of living space and 10.50 sqm of terraces enjoys sea

views.  Mixed  use.  It  is  composed  of:  an  entrance  hall  with  a  guest  toilet,  a  living

room  with  a  sea  view  terrace,  an  open-plan  and  equipped  kitchen  with  a  dining

room,  a  master  bedroom  with  a  closet,  an  en  suite  bathroom  and  a  sea  view

terrace,  a  bedroom  with  a  balcony,  a  bedroom  with  a  closet,  a  bathroom  and  a

laundry room. Two cellars in the building and ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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